



FRENTE POLÍTICOS

1. Lección. Muy molestos están algunos integrantes de Morena después de que la jueza del Décimo Segundo Distrito en Materia Administrativa, **Blanca Lobo Domínguez**, dio la suspensión definitiva para que el secretario ejecutivo del INE, **Edmundo Jacobo Molina**, permanezca por tiempo indefinido en su puesto. "Para el caso de que la persona quejosa haya sido cesada de sus funciones, la medida cautelar tendrá una tutela anticipada. Esto es, su efecto será que se le restituya de manera provisional en el goce de sus derechos y prerrogativas propias de su encargo, así como para que siga ejerciendo sus funciones como secretario ejecutivo del INE", expuso la jueza. Hay temas en los que mejor no deberían intervenir. Llevan las de perder.

2. Efervescencia. No todo lo que brilla es oro. La instalación de una *gigafactory* de Tesla en Nuevo León traerá como consecuencia un incremento del flujo migratorio. La excónsul general de El Salvador en Monterrey señaló que el incremento migratorio vulnerará más a las personas en situación de movilidad. "Al conocer el tema, por ejemplo, de Tesla dicen: hay oportunidad de empleo, me voy a mover a Monterrey", señaló. Y, aunque la instalación de la armadora de autos eléctricos es todavía un proyecto, la gente toma la idea de que ya hay un nuevo espacio para trabajar. Que, en la emoción, el gobernador **Samuel García** no olvide estos detalles.

3. Una nueva cultura. El maltrato animal tiene un impacto significativo en la sociedad, no sólo en la salud y el bienestar de los animales, sino también en sus efectos indirectos en la salud pública, la seguridad, la reputación y los valores éticos de una comunidad o un país. Esto lo saben muy bien en Querétaro, donde gobierna **Mauricio Kuri**: una mujer fue detenida luego de dejar morir a un perrito que fue encontrado amarrado. La propietaria de la mascota fue trasladada a las instalaciones de la Fiscalía General de Querétaro, donde enfrenta a la justicia. El país cambió y el maltrato animal hoy es, para empezar, un delito. Ni uno más.

4. Llamado urgente. Al exponer la situación electoral, **Alejandro Moreno**, líder nacional del PRI, aseguró que es necesario ir en una gran coalición, porque ve posibilidades tanto en Coahuila como en el Edomex, y considera que podría haber buenos resultados para las elecciones de 2024; en este tenor, mostró que Movimiento Ciudadano sería el fiel de la balanza con su porcentaje de votación. En su gira por Veracruz, **Alito** aseguró que si MC rechaza unirse a la coalición del tricolor con el PAN y el PRD sólo pulverizará el voto, como ya sucedió en 2018. Pidió a **Dante Delgado**, líder moral de MC, dejar de lado su interés particular y sumar por México, porque "nadie puede ganar la Presidencia solo, ni Morena", dijo. El señor **Dante Delgado** mejor se hace el sordo.

5. Carrera por la CDMX. Durante su informe, **Luis Espinosa Cházaro**, coordinador de los diputados del PRD en San Lázaro, se destapó como aspirante a la Jefatura de Gobierno de la CDMX. Dijo que no hay *corcholatas*, "aquí hay hombres y mujeres libres que de frente decimos: queremos participar en un proceso para ganar la capital del país". Tan es así que lo acompañaron los dirigentes del PRD, **Jesús Zambrano**, y **Marko Cortés**, del PAN; **Alejandra del Moral**, candidata del PRI a la gubernatura del Edomex; los coordinadores de los grupos parlamentarios del PRI y PAN, **Rubén Moreira** y **Jorge Romero**, respectivamente, así como el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Santiago Creel**. Llamó la atención que **Del Moral** y **Creel** se reunieron al final del evento. ¿De qué habrán charlado por más de 40 minutos?